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Girardi: «Le aree agricole 
vanno tutelate e 
valorizzate» 

 
PERGINEA due mesi dall'inizio del suo mandato l'assessore Nicola Girardi ha le idee chiare: 

tra i principali obiettivi c'è quello di tutelare le aree agricole e valorizzare Asuc e consorzi, 

realtà ritenute fondamentali per il territorio. In virtù della sua esperienza come 

imprenditore agricolo, oltre che l'agricoltura, il sindaco Morelli gli ha assegnato anche la 

viabilità agricola, le foreste, i rapporti con consorzi di miglioramento fondiario e con le Asuc 

e i progetti speciali per il recupero incolti e apicoltura. Proprio per questo, prima di valutare 

nuovi interventi il neo assessore ha voluto approfondire la situazione delle varie realtà per 

capire le diverse esigenze e trovare le giuste soluzioni: «In questi primi mesi di lavoro sto 

incontrando i presidenti delle Asuc e dei consorzi ed entro fine estate terminerò il giro - 

spiega - Ho voluto incontrarli per parlare delle diverse problematiche e per ascoltare 



eventuali idee o proposte che hanno e che vorrebbero promuovere. Tra coloro che ho 

incontrato c'è anche un dirigente di San Michele per il problema della flavescenza dorata: 

abbiamo trattato l'argomento per capire cosa si possa fare sul territorio. Ora incontrerò 

anche altri rappresentanti per capire cosa si possa fare e sviluppare in futuro». Secondo 

Girardi, tra le questioni più importanti, sarà necessario puntare molto sulle realtà presenti 

sul territorio: «Sicuramente le Asuc sono enti che vanno tutelate e valorizzate. Come 

Comune dobbiamo cercare di dare loro una mano e collaborare, questo anche per il 

discorso legato alla Panarotta. L'Asuc di Pergine è la proprietaria e dovremo collaborare e 

capire le diverse esigenze». Con le Asuc anche i consorzi: «I consorzi sono realtà importanti. 

Nel corso dell'ultimo periodo ho incontrato alcuni presidenti e al momento non si 

registrano problematiche particolari. Il consorzio di Viarago sta facendo un ampliamento 

dell'area irrigata ed è sicuramente un qualcosa di positivo». 

Per quanto riguarda l'agricoltura, invece, l'assessore definisce la situazione positiva: 

«Pergine ha una situazione buona. Non è una monocultura, come invece lo sono alcune 

aree del Trentino, ma ha diverse colture: dai piccoli frutti alle viti, le quali stanno prendendo 

vita ad altezze sempre maggiori, oltre che le mele e tanti altri. Parliamo di una situazione 

molto variegata ed è sicuramente un bene per la città, il territorio ed il paesaggio. Grazie al 

regolamento che è stato fatto in passato c'è stato un recupero degli incolti». Un 

regolamento che Girardi vuole promuovere e valorizzare, così da recuperare utleriori 

terreni: «Negli ultimi anni c'è stato un calo di domande fisiologico visto che la maggior parte 

dei territori sono già stati recuperati. Ora vederemo come muoverci». Prioritario, infine, 

sarà porre la massima attenzione alle aree agricole: «Sicuramente una cosa che dovremo 

fare sarà quella di tutelare le aree agricole. In questa legislatura dovremo fare la variante 

al Prg e sarà importante porre la giusta attenzione a certe zone. Non dobbiamo andare a 

rubare terreno al suolo agricolo. Dobbiamo cercare di proteggerlo». 
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